

ALTO CAMPOO

Ecologistas en Acción se opone a la instalación de cañones

ALERTA / SANTANDER

Ecologistas en Acción ha manifestado su oposición al proyecto de la sociedad pública Cantur para dotar a la estación de esquí de Alto Campoo de nuevos cañones de nieve artificial, una obra que califican de «locura y despropósito». «¿Acaso se han olvidado que aquí ya se enterraron cinco millones de euros en otros cañones de nieve que cuando se ponían en marcha se apagaba la luz en Campoo y además no tenían suficiente agua para lanzar por las tuberías de los cañones?», plantea.

Esta organización se pregunta si la Confederación Hidrográfica del Norte «mirará para otro lado» y también advierte del impacto ambiental que tendrá la obra en Alto Campoo, que, a su juicio, «no puede tener un paisaje todavía más degradado y triturado».

«NO SE QUIEREN ENTERAR».

Ecologistas en Acción opina que, con este proyecto, el Gobierno de Cantabria demuestra que «no se quiere enterar de que hay un cambio climático y de que las estaciones de esquí de la Cordillera Cantábrica están cerradas la mayor parte del invierno por falta de nieve, debido a los vientos norteños, su cercanía al mar, el aumento de temperaturas y su altitud y latitud».

«Una condiciones climáticas que acortan cada vez más las temporadas y que no hacen rentable gastarse seis millones de euros en 150 cañones de nieve», asegura.

Para este colectivo, Cantur debería preocuparse de otras cuestiones de la estación, como que tenga unos remontes que no los que había «en Baqueira hace 20 años», que la carrera no esté abierta, que el aparcamiento no esté limpio o que no haya remontes abiertos.

«¿Se preocupa la empresa Cantur de los usuarios y sus motivos para acudir cada vez menos a Campoo? Gestionen desde la Consejería mucho mejor lo que hay y eso será el motor equilibrado para un desarrollo de calidad, social y ambientalmente sostenible en el tiempo», añade el comunicado.